

学校だより

NO. 483

令和6年11月29日



品濃

〈横浜の教育がめざす人づくり〉

自ら学び 社会とつながり ともに未来を創る人

〈学校教育目標〉

大好き自分 大好きみんな ともに創る品濃の子

・知 生きて働く知 ・徳 豊かな心 ・体 健やかな体

・公 公共心と社会参画 ・開 未来を拓く志

横浜市立品濃小学校

電話 824-0651

FAX 826-2183

URL <https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/shinano/>

チャレンジ、たくさんの経験を

校長 世取山 実義

今年もはやいものでカレンダーは師走の12月1枚を残すのみとなりました。今年は秋をあまり感じる事ができず、突然冬となってしまったような日々が続きました。寒暖差が激しい毎日です。皆様いかがお過ごしでしょうか。

11月15日、16日に品濃小学校の伝統である大きな行事の一つの「ドリームコンサート2024」が開催されました。1年生から6年生まで各学年、クラスで工夫を凝らし、皆で心をそろえながら演奏に歌唱に、あらゆる場面で一生懸命に練習を重ねてきました。今年のテーマは「美しいメロディーをひびかせ、笑顔の花を咲かせよう」でした。全校児童の前での発表、保護者の皆様の前での発表では子どもたちの真剣な姿、発表後のほっとした表情、笑顔をお届けすることができたようです。これからも、まわりの仲間とともに創り出す音楽の素晴らしさをたくさん味わってほしいと思いました。PTA役員の皆様をはじめ、たくさんの保護者の皆様にサポートしていただきました。本当にありがとうございました。

今回のように小学校時代に音楽に関わる経験をしたことは、子どもたちのこれからの人生において、とても大切な実体験の一つとなり、将来の何かのきっかけになることが予想されます。品濃小学校の子どもたちの中には、音楽を仕事としていく人が出てくるかもしれません。音楽に限らず、身の回りのことに興味関心をもち、自分の得意なこと、好きなことをたくさん見つけていってほしいと思います。それと同時に、苦手なことやいやだなと思ったことが、ある日突然これはいいぞと思うようになることもたくさんあります。チャレンジ、継続を大切にこれからもたくさんのことを日々学んでいってほしいです。

先日学校運営協議会のメンバーの皆様に品濃小学校の授業の様子を見ていただく機会がありました。「どのクラスも、学習に対して前向きに取り組んでいました。」「教師の働きかけに素直に反応する落ち着いた学習環境でした。」「あいさつ運動については、まだまだできる余地がある。」とのお言葉をいただきました。私も、子どもたちにはあいさつを今以上に自然に、進んで言えるようになってほしいと日々考えています。まずは自分の身の回りから、あいさつがしっかりできる子どもたちをたくさん増やしていきたいと決意を新たにいたしました。

空気が乾燥し、体調を崩しやすい時季を迎えます。手洗い、十分な睡眠、バランスのよい食事など、コロナ禍で学んだ健康な生活のポイントを今一度思い出し、健康に安全に12月も過ごしていきましょう。

保護者の皆様、地域の皆様、引き続き子どもたちの安全安心のためのご支援ご協力を、どうぞよろしく願いいたします。